

vor 20 Jahren auch gegründet hat, konzentriert sich künftig auf die langfristige strategische Ausrichtung und die Stärkung der Innovationskraft der Firmengruppe.

Nach einer Lehre als Möbelschreiner bzw. im Innenausbau trieb Nägeli seine Karriere mit Weiterbildungen zum technischen Kaufmann und im Vertriebsbereich voran. Durch seine langjährige Erfahrung in der Verkaufs- und Geschäftsleitung in der Baubranche und Spezialglastechnik sieht er sich für die neue Position gut gerüstet und freut sich auf die neue Herausforderung bei einem der Top-Player im Werkzeugbereich für Bodenleger.

Moritz Mühlebach: „Im Verwaltungsrat kann ich mich voll auf die strategische Ausrichtung fokussieren, damit Profloor weiterhin so stark aufgestellt bleibt. Nicht zuletzt bleibt mir nun wieder mehr Zeit für eine verstärkte Reisetätigkeit, um weltweite Produktionen aufzubauen und unsere Eigenentwicklungen und innovative Produktpipeline für die gesamte Firmengruppe voranzutreiben.“

## Profloor mit neuer Geschäftsführung

Marco Nägeli (42) hat mit der operativen Geschäftsführung der Schweizer Profloor AG die Verantwortung für die Umsetzung



Marco Nägeli

der strategischen Ziele sowie die persönliche Betreuung der Key Accounts übernommen. Der bisherige Geschäftsführer Moritz Mühlebach, der das Unternehmen